

Chers pèlerins d'espérance,

Dans l'Évangile, le Seigneur nous partage une de ses grandes inquiétudes: « La moisson est abondante, mais les ouvriers sont peu nombreux. » Le Fils de Dieu voit l'humanité assoiffée, affamée d'éternité et à la poursuite d'un bonheur capable de combler tous ses désirs.

La réponse, nous la connaissons. Jésus Lui-même nous le dira : « C'est moi le Chemin, la Vérité et la Vie. » Le moyen de l'atteindre nous est aussi connu : « Allez par toute la terre : enseignez et baptisez au Nom du Père et du Fils et du Saint-Esprit. » En peu de mots, disons que la mission chrétienne est la réponse de Dieu à une humanité désemparée. Déjà Jésus voyait l'immensité de la tâche. Deux mille ans plus tard, nous arrivons à la même conclusion : les ouvriers sont peu nombreux.

Il faut certainement tout faire pour susciter de saintes vocations aux ministères ordonnés et aux ministères qui n'exigent qu'un engagement de foi sincère. Prêtres et laïcs sont appelés à travailler main dans la main dans des apostolats complémentaires et inséparables. Nos communautés vivantes parce que vraiment chrétiennes, susciteront naturellement de nouveaux engagements et rendra les jeunes hommes capables d'entendre la Voix du Christ qui ne cesse d'en appeler à tout laisser par amour pour Lui et le salut de ses frères.

Campagnes de recrutement de bénévoles, invitations à servir la communauté, colloques et journées sans nombre. On en fait des choses! Mais, ce n'est pas ce que le Seigneur nous demande. « Priez donc le maître de la moisson d'envoyer des ouvriers pour sa moisson. » : voilà la réponse de Jésus au manque d'ouvriers!

Il faudrait se poser la question : Quelle est la place de la prière dans nos communautés et dans nos vies personnelles. Face à tous nos besoins, est-ce que la prière est un moyen sérieux pour nous en sortir? Il ne s'agit pas de demeurer immobile, non! Mais s'épuiser dans une foule d'activités plus ou moins stériles ne sera pas non plus une solution durable. Parfois, l'anxiété nous pousse à « pédaler dans le vide ». Au moins on a l'impression de faire quelque chose, non?! À vrai dire, parfois, il faut savoir « perdre son temps » auprès du Seigneur. La prière humble et persévérante en a sauvé plusieurs. Les témoignages sont innombrables.

Redécouvrir la force de la prière, de la supplication serait peut-être une belle grâce à demander pour l'année jubilaire. Confions en ce Dieu qui se manifeste admirablement dans sa providence. Il ne manquera jamais de rien à qui voudra bien mettre à la première place le Dieu qu'on appelle Père. L'ouvrier mérite son salaire et qui prend Jésus pour Maître et compagnon recevra au centuple ce qu'il aura sacrifié avec joie pour le suivre! En communauté, devant le Seigneur Jésus au Saint-Sacrement ou seuls à la maison, que nos prières prennent d'assaut le Ciel. Ne doutons plus, prions!

Avec ma prière,

Abbé Jean-Sébastien



**Lampe du sanctuaire** : La lampe du sanctuaire brûlera en action de grâce pour Carole

Offrandes à suivre

| <b>INTENTION DE MESSES</b>   |   |
|--|---|
| <b>Dimanche le 6 juillet</b><br>Jean-Claude Vinette<br>Raymond Cloutier<br>Gabrielle et Gaston Normandeau<br>Bernard Martel<br>Marie-Anne Blondin                | <b>11h00</b><br>Claudette<br>Huguette, Isabelle, Martin et Julie<br>Solange et André<br>Son épouse<br>Monique B                                   |
| <b>Mercredi le 9 juillet</b><br>Défunts familles Pinsonneault et Bourdon<br>Robert Roy<br>Yvan Barrette  | <b>08h30</b><br>Angèle et Jacques Bourdon<br>Parents et amis aux funérailles<br>Parents et amis aux funérailles                                   |
| <b>Jeudi le 10 juillet</b><br>Marie-Laure Frappier<br>Lise Laberge Prud'homme  | <b>08h30</b><br>Parents et amis aux funérailles<br>Parents et amis aux funérailles  |
| <b>Dimanche le 13 juillet</b><br>Rose-Alma et Gérard Jodoin<br>Lionel Dagenais<br>Claudette Aubé (1er anniversaire)<br>Rose-Marie et Léo Myre<br>Action de grâce | <b>11h00</b><br>Famille René Jodoin<br>Parents et amis aux funérailles<br>Ses enfants<br>Leurs enfants<br>Aux intentions de feu Dr. Roland Marcil |

#### **VERS LE PÈRE**

Monsieur Denis Sénécal, décédé le 27 janvier à l'âge de 82 ans ainsi que son épouse madame Lise Coulombe, décédée le 30 mai à l'âge de 82 ans. La funérailles a eu lieu le 3 juillet 2025 à Sainte-Martine.

Nos plus sincères condoléances à la famille éprouvée !



#### **ENTRÉE DANS LA COMMUNAUTÉ CHRÉTIENNE DE SAINTE-MARTINE**

Léa-Kim, fille de Daphné Gendron-Gagné et de Mikaël Demers-Boulay

**Félicitations aux heureux parents !**

## CLUB 800

**Nous débuterons la vente pour 2025-2026 durant le mois de juillet. Si vous désirez faire équipe avec nous pour la vente, veuillez vous adresser au bureau de ma paroisse au 450 427-2106**



La Friperie du Garage est à la recherche de bénévoles, si cela vous intéresse, peu importe le temps que vous avez à donner, merci de communiquer avec le bureau de la paroisse.

La friperie est ouverte le jeudi et vendredi de 13h à 16h et le samedi de 10h à 13h30

Il y a toujours un chemin... sur les pas de Marguerite Bourgeoys

Cet été, je vous propose de prendre la route et de visiter quelques musées ainsi que des lieux de notre patrimoine religieux.

Aujourd'hui, je vous propose une expérience unique dans le Vieux-Montréal. Le Site historique Marguerite-Bourgeoys vous offre de découvrir le destin d'une femme exceptionnelle et de parcourir des expositions captivantes, dont l'exposition permanente, « Osez Marguerite ! », inaugurée en juin 2020.

Votre visite vous mènera des vestiges de la Chapelle Notre-Dame-de-Bon-Secours de 1675, en passant par la voûte de pierre du 19<sup>e</sup> siècle, jusqu'à la tour pour une vue spectaculaire sur le fleuve, le Vieux-Montréal et le centre-ville. Vous serez ravis de faire la visite de ce site historique autrefois fréquenté par les Premières Nations. Un parcours de plus de 2 400 ans d'histoire vous attend!

C'est un musée d'histoire essentiellement consacré à la vie et l'œuvre de Marguerite Bourgeoys. Le musée est situé dans le quartier historique du Vieux-Montréal, à proximité immédiate de la chapelle Notre-Dame-de-Bon-Secours, une des plus anciennes chapelles de pèlerinage. Le musée conserve et documente les objets sacrés, les œuvres d'art et autres témoins matériels de l'histoire religieuse, sociale, culturelle et éducative de la chapelle Notre-Dame-de-Bon-Secours ainsi que les objets liés à la vie et à l'œuvre de Marguerite Bourgeoys.

Pour de plus amples informations, veuillez communiquer avec le Centre d'interprétation:

400, rue Saint-Paul Est, Vieux-Montréal H2Y 1H4

Tél: (514) 282-8670 <https://margueritebourgeois.org>

René Lefebvre